

TOURNON

CULTURE - Projet culturel avec « Jeunesse et reconstruction »

## Tournon à l'heure étrangère



Les jeunes arpentent notamment le sentier des Tours. Leur départ est désormais imminent.

Depuis le 1<sup>er</sup> juillet, 12 jeunes provenant de plusieurs pays sont arrivés à Tournon. Ils resteront trois semaines. L'association « Jeunesse et reconstruction » a pour but de promouvoir les échanges internationaux. Elle a monté un projet culturel entre ce groupe et la commune de Tournon. Du lundi au vendredi, ces jeunes travaillent de 8 h à 12 h sur la rénovation et l'entretien du sentier des Tours, sous l'œil avisé de Bruno Maisonnat (Services techniques de la ville). Les après-midis et les weekends seront dédiés au tourisme local ou toute autre activité souhaitée par les intéressés. Ils sont logés à la salle de boxe du gymnase de la Halle aux Sports. Pendant ces

trois semaines, ils seront accompagnés par une guide de nationalité roumaine, Alexandra, et de Paul Barbary, adjoint à la Culture et chargé du patrimoine de la ville. Frédéric Sausset, maire de la commune et son équipe municipale les ont reçu au Château de la ville et plus particulièrement à la salle du Caveau. Chacun s'est présenté dans sa langue maternelle, la traduction étant assurée par Alexandra. Ces jeunes bénévoles (Français, Espagnols, Belges, Biélorusses, Turcs, Taïwanais, Tchêques, Roumains), ont en commun les voyages, un parcours universitaire et l'intérêt d'apprendre d'autres langues au travers des rencontres.

PATRICE BOUTTIER (CLP)